COUSANCE

Un dépôt de gerbe pour l'appel du 18-Juin



Les sapeurs-pompiers étaient conviés. Photo DR

« Quoi qu'il arrive, la flamme de la résistance française ne doit pas s'éteindre et ne s'éteindra pas. Demain comme aujourd'hui, je parlerai à la radio de Londres. »

Le 18 juin 1940, sur les ondes de la BBC, le Général De Gaulle appelait à refuser la défaite et à poursuivre le combat, marquant la naissance de la Résistance face à l'Allemagne nazie.

Ce vendredi 18 juin, une gerbe a été déposée par Christian Bretin, maire de Cousance, en mémoire de cet appel lancé il y a 81 ans, en présence des sapeurs-pompiers de Cousance, des porte-drapeaux et des anciens combattants.